



GOLOMBE POWER 1



INDICATION

GOLOMBE POWER 1 traite le mal appelé en fulfulde : « TCHAYORI, BOULË ou TCHAYNDI » ; une pathologie responsable des douleurs neuropathiques, des maladies du système respiratoire, des maladies des os et des articulations, ainsi que des affections dans les yeux et les oreilles

- Dans le système pulmonaire, le produit traite :
 - Le mal d'asthme
 - La toux chronique
 - La sinusite
- Dans les os, les articulations et le système nerveux, GOLOMBE POWER 1 traite :
 - Le rhumatisme
 - Les crampes
 - L'arthrose
 - Les douleurs articulaires
 - Le mal de nerf
 - Les nerfs sciatiques
 - La Fatigue générale
 - Le Fourmillement du corps
 - La sensation des brûlures, du froid/chaud dans les mains et les pieds
 - Les douleurs neuropathiques diverses
- Dans l'appareil oculaire et auditif, il est associé au traitement
 - Du glaucome et
 - De l'ensemble des maladies d'oreille
- Sur la peau, GOLOMBE POWR 1 traite
 - Le mal des filaires et des démangeaisons

POSOLOGIE

- De 06 à 09 ans : ¼ de gélule matin et soir
- De 10 à 13 ans : 1/3 de gélule matin et soir
- De 14 à 17 ans : ½ gélule matin et soir
- A partir de 18 ans : 1 gélule matin et soir

Pour diviser une gélule, vous pouvez vous servir d'un papier format propre. Assurez-vous de la propreté de vos mains, versez le contenu de la gélule sur le papier et servez-vous d'un outil propre comme une cuillère à café pour le répartir. Faites-en des mini emballages avec des bouts de papier pour conserver dans une boîte

EFFETS SECONDAIRES

- La prise de GOLOMBE POWER 1 à jeun ou le dépassement de la dose indiquée peut entraîner des vertiges
- GOLOMBE POWER 1 peut quelque fois entraîner beaucoup d'urine et des transpirations
- En dehors de ces cas, le produit n'a aucun autre effet indésirable ; il est 100% naturel

PRECAUTIONS

- **GOLOMBE POWER 1 est interdit à une femme qui allaite un enfant de moins de 10 mois**
- **Il est aussi déconseillé aux malades de palpitations**
- **Respectez les restrictions alimentaires prescrites**
- Prenez le produit après le repas
- Respectez les doses indiquées
- Respectez les fréquences de prise et la durée de traitement

PEREMPTION

- Le produit ne se périmé pas



GOLOMBE POWER 1



INDICATION

GOLOMBE POWER 1 treats the evil called in Fulfulde: "TCHAYORI, BOULÉ or TCHAYNDI"; a pathology responsible for neuropathic pain, diseases of the respiratory system, diseases of the bones and joints, as well as infections in the eyes and ears

- In the pulmonary system, the product treats:
 - Asthma sickness
 - Chronic cough
 - Sinusitis

- In the bones, joints and nervous system, GOLOMBE POWER 1 treats:
 - Rheumatism
 - Cramps
 - Osteoarthritis
 - Joint pain
 - Nerve ache
 - The sciatic nerves
 - General Fatigue
 - Tingling of the body
 - The feeling of burns, cold / hot in the hands and feet
 - Various neuropathic pain

- In the ocular and auditory apparatus, it is associated with the treatment
 - Glaucoma and
 - Of all ear diseases

- On the skin, GOLOMBE POWR 1 treats
 - The evil of heartworms and itching

DOSAGE

- From 06 to 09 years old: ¼ capsule morning and evening
- From 10 to 13 years old: 1/3 capsule morning and evening
- From 14 to 17 years old: ½ capsule morning and evening
- From 18 years old: 1 capsule morning and evening

To divide a capsule, you can use clean sized paper. Make sure your hands are clean, pour the contents of the capsule onto the paper and use a clean tool like a teaspoon to distribute it again. Make mini packaging with scraps of paper to keep in a box

SIDE EFFECTS

- Taking GOLOMBE POWER 1 on an empty stomach or exceeding the indicated dose may cause dizziness
- GOLOMBE POWER 1 can sometimes cause a lot of urine and sweating
- Apart from these cases, the product has no other undesirable effects; it is 100% natural

PRECAUTIONS

- **GOLOMBE POWER 1 is prohibited for a woman breastfeeding a child under 10 months' old**
- **It is also not recommended for patients with palpitations**
- **Respect the prescribed dietary restrictions**
- Take the product after the meal
- Respect the indicated doses
- Respect the frequency of intake and the duration of treatment

EXPIRY

The product does not expire